みくさん

本日は、成人を迎えた私たちの門出に対し、このような盛大な成人式を催していただき、誠にありがとございます。また、町長さまをはじめ、ご来賓の皆さまよりご祝辞をいたしますが、自問入りをいたしますが、自問入りをいたしますが、自りを見失わずに若者らしくつ日一日を日かでしますが、自りを見失わずに若者らしくっしてまいります。そして、たちのります。そして、

なるか分からない日々が続起きた東日本大震災。どう 私たちの中学校卒業の日に

を、とてもうれしく思ってに復興に向かって進んでいると思います。 なによりあの時と同じ顔ぶれが、ここにそろうことができたこと

私は小学校4年生の時から、広野町みかんクラブのら、広野町みかんクラブのりますが、入部当初より人数が減ってしまっている状数が減ってしまっている状況です。私の夢は「サッカーのまち、広野町」と呼ばれていたころのように、サッ することです。 おります ることです。そしてそれーを今よりもっと盛んに

より活発、充実させさまざまな人に参加していただきまな人に参加しています。年にたいと思っています。年にいろな方と交流でき、また、なかなかなか会えない友達にも再会できます。広野町が完全に復興にもつながればと思います。 広野町が完全に復興にもつながればと思います。 たちで復興にもつながればと思います。 たちで復興に見わってきて、町たちで復興に関わってきて、町たちで復興に関わってきて、町たちで復興に関わってきて、町たちで復興に関わってきて、町たちで復興に関わってきて、町たちで復興に関わってきて、町たちで復興に関わってきて、町たちで復興に関わってもしたが、以上をもちまして成人が、以上をもちまして成人が、以上をもちまして成人が、以上をもちまして成人だきます。 より活発、充実させさまざあップフットサル大会」を毎年行われている「みかんぼすっと携わっていくことにずっと携わっていくこと

田 中

千亜紀さ

典を挙行していただき誠り、このような盛大な式いう人生の節目にあた

されから社会人 だ人としての自 がりともち、社 大人としての自

おります。

は違いますが、今日から力を積んでおります。一人ひとりの置かれた状況望む将来に向け様々な努望する。一 で労働に励む者もございに励む者もおれば、社会 さらなる学びを求め学業 私たち成人の中には、

なりましたが、

典開催にご尽力いただき 来賓の皆さま、本日の式祝ってくださいましたご 私たちの新しい門出を

にありがとうございます。新成人一同、心からず。新成人一同、心からず。新成人一同、心からお言葉をいただきましたお言葉をいただきました時とまはじめご来賓のした皆さまに心より感謝した皆さまに心より感謝の中し上げます。新成人としての喜びとこれからのとともに、成人としてのをともに、成人としてのをともに、成人としての重大さを痛感しての重大さを痛感しての重大さを痛感しての重大さを痛感しての声がとうに、 今、あの東日本大震災から五年が経とうとしております。この五年間歩んできた道のりは簡単なものではありませんでしたが、皆がこうして、ここ広野の町で成人式を迎えられたことをうれしくまられたことをうれしくまってい。この5年で得た経 に指導ご鞭撻をお願い申りましたら、皆さま方のりましたら、皆さま方のります。 困難にぶつかり 覚をしっかりともち、社を胸に、これから社会を ら、 ら、 あのす。 を歩んで参ります 会生活を営んでま 最後に ただ、

頂きました意義深い教訓 ただくことになりました。至らぬことの多い私 たのお仲間入りさせてい たかですが、皆さまから

いたします。 皆さま、

がとうございました。 本日は誠にあ



木村 元哉さん

本日は、成人式を無事迎えることができた私たちのために、このような式典をだとうございます。また、がとうございます。また、ただいまたくさんのお祝いただいまたくさんのお祝いただいまたくさんのお記しめ、ご来賓の方々、さらにご臨ご来賓の方々、さらにご臨 席い て心より感謝申し上げまさまに新成人を代表しまし 心よ ただきました多くの皆

園のころから小・中と、 一みんなとは、保育園や幼稚で再会できた同級生たち。 今日という日に、 この場

> ます ば、濃い日々だったと思い緒に過ごしました。今思え

そんな環境ではあります。 など緩みもあります。そうなど緩みもあります。そうと、家族というのは感 思うと、家族というのは感 まっと、家族がいたからです。 は、家族がいたからです。 そして、共に学生時代を 過ごしたこの仲間たちから も成長させられたのだと感 じています。当時仲間たち と流した汗も涙も、糧と なって私を支えてくれています。

東日本大震災から5年がたとうとしています。震災 たとうとしています。震災 は、中学校の卒業式のすぐ あとに起きました。私は、 そのときも友達と一緒にい ました。あの時、またここ でみんなと肩を並べること ができるとは思いませんで した。今では一人ひとりが した。今では一人ひとりが

ます。 に通 現在、 。したいことができる、 い1人暮らしをしてい在、私は福島市で大学

そのことを確認する機会だと思うのです。これまでは、たくさん経験し、失敗もしましたが、家族や周りの人に支えられて、日々成長を続けてきました。これからは、その経験をもとに、他は、その経験をもとに、他 これから歩む人生において、20歳は通過点だと思います。節目としては大きな意味を持ちますが、責任はこれまでどおり、しっかりまかすことが大事ではないでしょうか。20歳の節目は、 ん。しかし、人生という自だまだ程遠いかもしれませす。一人前になるには、まる存在になる必要がありま

最後に、私たちは震災という困難に遭いました。 いう困難に遭いました。 が明るい道を切り開かなければならないという想い らが明るい道を切り開かなければならないという想い。 自分自身が動かなけれる は、自分自身が動かなけれ 時から聞こえなかった、興だと感じたことは、な べ分自良 ばは、い、 身 けませんでした。 \exists の答えを探し続ける 々前進します 、 あの 復

に、一歩を踏み出します。のです。私たちも、小さくのです。私たちも、小さくのです。私たちも、小さくのです。私たちも、小さくのです。これは小さな一歩時です。これは小さな一歩 どもの笑い声を去年聞 出きした一歩

本日は誠にありがとうご

てこの地域を支えてくだここにいる仲間たち、そしま生方、の地域を立じめ、先生方、 さつといたします。 を表して、 いまし 表して、成人代表のあいった全ての方に感謝の意



さ